

boletín agrometeorológico

Semana del 24 al 30 de noviembre de 2008

Semanalmente el Ideam publica el Boletín Agrometeorológico, que incluye el estado del tiempo previsto para las regiones naturales y su posible incidencia en la agricultura. A continuación el boletín de la semana **del 24 al 30 de noviembre de 2008**. Consultelo en nuestra página Web:

<http://www.ideam.gov.co:8080/noticias/comunicados>

Continúa el tiempo lluvioso en gran parte del país

Durante esta semana continuará el predominio de tiempo lluvioso en gran parte del territorio nacional y se incrementarán las precipitaciones en el mar Caribe y el archipiélago de San Andrés y Providencia. Se espera hacia el fin de semana un ligero descenso en la intensidad de las lluvias en el centro, oriente y sur del país.

Los excesos de humedad y las inundaciones, seguirán afectando los cultivos y zonas de pastoreo. Se reitera la recomendación a los agricultores, ganaderos y pescadores, estar muy atentos a los avisos y alertas de inundaciones, lluvias fuertes y deslizamientos de tierra que emita el Ideam en áreas inestables.

Para esta semana, nuevamente se recomienda a los pescadores del archipiélago de San Andrés y Providencia, estar atentos a las recomendaciones de las Capitanías de Puerto ante la presencia de oleaje alto, vientos y lluvias fuertes, como consecuencia de una baja presión que se ha venido desarrollando en el

occidente del mar Caribe y la cual puede alcanzar el nivel de depresión tropical en los próximos días.

Para ver el comportamiento de las lluvias en la última semana puede consultar en la siguiente dirección:
<http://www.ideam.gov.co/tiempo/mapas/precipidatia.asp>

Pronóstico meteorológico (Semana del 24 al 30 de noviembre de 2008)

La temporada lluviosa seguirá muy activa especialmente en las regiones Caribe, Andina y Pacífica.

Región Caribe – Se mantendrán las lluvias entre moderadas y fuertes en sectores de Magdalena, Cesar, La Guajira, Sucre y Atlántico; lluvias moderadas, en el resto de la región. En el archipiélago de San Andrés y Providencia, permanecerá tiempo lluvioso en especial los primeros días de la semana. Para esta área, el Ideam estará monitoreando el sistema de baja presión atmosférica y emitirá los comunicados necesarios.

boletín agrometeorológico

Los cultivos y pastos de zonas bajas en áreas ribereñas y en alrededores de las ciénagas se mantendrán inundados.

Región Andina – Seguirá tiempo lluvioso en gran parte de la región. Continuarán las precipitaciones entre moderadas y fuertes en sectores de los departamentos de Antioquia, Caldas, Risaralda, Quindío, Tolima y santanderes. Lluvias moderadas continuarán en el resto de la región.

Se reitera a los agricultores y ganaderos estar muy atentos ante la posibilidad de deslizamientos de tierra, avalanchas, crecientes súbitas e inundaciones lentas. Se sugiere especial atención en las tardes y noches donde se espera que se presenten las lluvias más fuertes.

Región Pacífica – Se intensificarán las lluvias en el norte de la región. Lluvias entre moderadas y fuertes se esperan en el centro y norte de Chocó; se prevén precipitaciones moderadas en sectores del litoral del Valle del Cauca y en sectores de Nariño, y lluvias menos intensas en Cauca.

Se reitera a los agricultores, pescadores y silvicultores estar atentos a las recomendaciones de los Comités Locales de Emergencia, ante la posibilidad de inundaciones lentas, crecientes súbitas y deslizamientos de tierra en la región. Los cultivos ribereños de los grandes ríos de Chocó mantendrán problemas de anegamiento.

Región Orinoquia – En esta región no se esperan lluvias tan intensas como en el resto del territorio nacional. Se estiman lluvias moderadas en sectores de Arauca y Meta; lluvias menos intensas en Vichada y Casanare e incluso con mayores intervalos de días soleados.

Los cultivos, zonas de pastoreo y plantaciones forestales, continuarán con adecuados niveles de disponibilidad hídrica favoreciendo el normal desarrollo de la vegetación.

Región Amazonia – Se mantendrán las lluvias moderadas en sectores de Putumayo, Caquetá y Amazonas. Precipitaciones menos intensas en Guaviare, Guainía y Vaupés.

Los bosques y cultivos mantendrán buena disponibilidad de agua. Se recomienda a los agricultores del piedemonte Amazónico, estar atentos ante la posibilidad de crecientes súbitas y deslizamientos de tierra especialmente en zonas de mayor inestabilidad.

Mayor información:

Audio respuesta:

Pronóstico de temperaturas y humedad 3 527 130

Opción 4: Sabana de Bogotá.

Opción 5: principales regiones del país.

Opción 6: alertas hidrometeorológicas.

Pronóstico y Alertas: 3 421 586

Web: www.ideam.gov.co

Nuestra página de Alertas

<http://www.ideam.gov.co:8080/alertas/elpais.shtml>



boletín **agrometeorológico**
